

知事候補予定者(自治労道本部推せん)

木村としあきさん

3月10日 公約を発表

「北海道は、必ず元気にできる！」



木村としあき

詳しくはホームページをご覧ください

自治労道本部が推せんする木村としあきさんは、3月10日、札幌市内で知事選にむけて、地域の活性化を重視した道民所得の向上など「7つの動」に基づく経済・産業、雇用・起業など6分野71件の公約を発表した。

木村さんは公約発表の記者会見で、この2期8年間で、道庁は活気、活力を失った。外部、民間からの知恵とノウハウを導入し、緊急な経済と医療の立て直しをはかるため①「民間知事を登用」②「道民投票制度」時のアセス③「答弁調整をやめて、議会と真剣な論議」など『3つの約束』を示した。

木村としあき 三つのポイント7つの動!

- 地場産業を強くし、道民所得を上げます。
- 医師不足を解消し、道民の大切な命を守ります。
- 財政を立て直し、自主自立の北海道をつくりま。



1. 道民所得の向上
2. 新たな産業文化
3. 人材の育成と定着
4. みんなが活躍できる地域
5. 汗かき人をきちんと評価
6. 道民の命を守る
7. 道庁を変える

臨時・非常勤等職員の処遇改善、雇用安定を！ 法改正を求める200万人署名 最終集約5月27日(金)

自治労目標130万筆 44,134筆3/17現在

JICHIRO スケジュール

- 3月
 - 22日(火) 第14回道本部執行委員会 (札幌市)
 - 24日(木) 知事選告示
 - 25日(金) NPO法人ゆうばり市民・生活サポートセンター 第4回理事会
 - 27日(日) 札幌市長選告示
- 4月
 - 1日(金) 道議選・札幌市議選告示
 - 10日(日) 知事・道議・札幌市長・札幌市議選投票開票日
 - 12日(火) 第15回道本部執行委員会 (札幌市)
 - 15日(金) 介護集実実行委員会 (札幌市)

道本部ホームページ

自治労北海道 ユーザー名:hokkaido
組合員専用ページは パスワード:jichi2009



統一自治体選挙候補予定者も駆けつけ完勝を誓い合った=3月10日

連合北海道・高柳会長は、春季生活闘争について、「昨年の成果を踏まえ、産業部門別連絡会を意思統一し、より一体感を深め、たたかきを進める」とした。具体的には①労働条件の復元②非正規の処遇改善などの課題に触れた。

また、政治課題について、現状の民主党政権の状況に対して、2月26日、民主党北海道と北海道選出民主党国会議員に対して、一致結束を求める要請行動の経過を述べた。

その上で、「2011年春季生活闘争、知事選・札幌市長選を頂点とする統一自治体選挙闘争を精一杯の処遇改善のたたかきと、全国200万人署名

行動。第3に、小泉構造改革でずたずたにされた地域社会のしくみや公共サービスの質を改めて作り上げるために、公契約条例制定の取り組みを制度政策要求の柱として取り組む」と述べた。最後に、長年、道民を苦しめてきた方は速やかに引き取りいただき、ご自身の力を貸してほしい」と訴えた。

決意表明に登壇した自治労道本部・川本書記長は、「第1に労働基本権、協約締結権の回復を見据え、勧告に頼らない賃金・労働条件決定にむけて、労使確認事項を文書で確認する。第2に、道内自治体で働く2万8千人の臨時・非常勤等職員

連合北海道は3月10日、札幌市民ホールで「2011春季生活闘争・第17回統一自治体選挙闘争勝利!全道総決起集会」を開き、約15000人の連合傘下組合員が結集し春闘と間近に迫った第17回統一自治体選挙闘争の勝利を誓い合った。

う、連合北海道が先頭に立ち「頑張る」と力強く決意を述べた。

村田事務局長は、「すべて、住みつけられる北海道に

選挙闘争に全力で取り組み」と決意を述べた。その後、北海道知事選

2011春闘

すべての労働者の生活維持改善

めざせどぞさんこ知事誕生



全日本自治団体労働組合 北海道本部
〒060-0806 札幌市北区 北6西7北海道自治労会館
電話 011-747-3211
FAX 011-700-2053
編集・発行 谷川 広美

どこまでも人間は「無力」だと感じた。想像できない大きな地震と津波。恐ろしい映像は現実のものとは思えないものだ。なにか起きた時に頼りになるべき自治体の形もなくなるのは...言葉にならない。しかし、なんとかしなければ。

朔風

「クリーンで安全?反原発の運動は間違っていない。頑丈なつくりだったかもしれない。想定外とはいえ、つくってはいけない「原子力発電所」なのが明らかになった。少しもクリーンではなく危険なもの。さあ、脱原発だ!

東日本大震災 救援カンパ・支援活動

3月11日に発生した地震および津波により、被害を受けた自治体、単組、組合員・家族の皆さまに心からお見舞い申し上げます。

自治労北海道本部は、中央本部の決定に基づき、「救援カンパ」と現地での「支援活動」を取り組みます。

- 1. 対応の基本姿勢**
当面、中央本部に情報を集中し、対応が必要の都度、道本部より各地方本部、単組・総支部に情報などをお知らせします。被災地は混乱状況にあることから、独自に情報の提供を求めたり、行動を起こすことは、控えていただくようお願いします。
- 2. 救援カンパの実施**
被害が甚大でありかつ被災地が広域にわたっていることを踏まえ、組合員1人1,000円を目標に、カンパを取り組みます。
- 3. 現地での支援活動**
国・省庁に対し、自治労として支援活動協力の意思を伝え、連携して対応します。ボランティアの派遣は、関係県も含めた協議のうえ、別途実施します。また、行政の取り組みとしての災害支援には積極的に対応することを基本としますが、派遣などに関わる諸条件・安全衛生について、組合として確認をしてから取り組みをお願いします。

保障します

火災共済と自然災害共済をセットで加入することで、風水害・地震はもちろん、盗難などもワイドに保障するので安心です。

*日本国内の建物内での盗難で、警察に届け出た場合に保障します。



盗難まで

自治労共済の火災共済+自然災害共済 全日本自治団体労働者共済生活協同組合 http://www.jichiro-kyosai.jp/ ●詳しくは所属する組合まで

シリーズ 子ども・子育て新システム VOL.8

子ども手当も

新システムの中に



前回は地方における財源の扱いについて取り上げましたが、今回は国における財源について考えてみたいと思います。

基本制度案要綱には、「社会全体で子ども・子育てを支える」という観点から、社会全体(国・地方・事業主・個人)により、必要な費用を負担する」とあります(事業主が拠出することに対しては経団連や商工会議所は明確に反対しており、公費で対応することを強く主張しています)。

一方、「税と社会保障の一体改革」に関わる会議においては年金・医療・介護の3分野を中心に議論されており、子育ての分野が見落とされなかと心配していましたが、どうにか雇用問題ともに見直し分野に加えられようとなりました。今後「子ども・子育て新システム」の財源についても国民的議論になってくれればと思います。

子ども園だけでなく、子ども手当も新システムの中に組み込まれているのですから。

楽しかった『教宣レシピ』

5地方本部女性セミナー



短時間で完成はしなかったが、アイデアを出し合い紙面を作った=3月5日、自治労会館

人まかせから自分の一歩へ

3月5日、自治労会館で自治労北海道学校「5地方本部女性セミナー」を開き、15単組総支部26人が参加した。

女性セミナーは、地本女性役員や今後役員を担う人たちが対象に道本部女性部幹事が主体となって企画するセミナーで、地方協ごとに全道で開催している。内容は全道統一の道本部提起講座と、地方協独自企画講座で構成される。

5地本(石狩・後志・空知・胆振・日高)女性セミナーは、統一講座である講座I「自治労道本部の取り組み」、講座II「男女平等産別統一闘争」のあと、分散会を経て独自企画の講座III「教

宣レシピ」を行った。仲間をつくり自ら動く

講座Iでは、大出企画総務部長が「自治労は組合員の生活と権利はもろろん、民主的な地方自治の推進や世界平和、地球環境まで視野に入れた取り組みを推進している」と自治労運動の意義を話し、「それらを達成するためには、仲間をつくり自らが動くことが大切」と話した。

講座IIでは、上島女性

部長が、第3次男女共同参画基本計画の説明を通して、まだまだ女性の社会参画が低い実態を話し、職場の男女平等参画だけではなく自治体の男女平等政策推進のためにも、男女平等産別統一闘争が必要だと話した。

講座IIIでは、谷川教育情宣部長が道本部ホームページの説明、教宣紙の役割や作り方を話し

たあと、グループごとに教宣紙作りを行った。限られた短い時間だったが、完成に至らなかったが、どのグループも手際よく作業を進め、アイデアを出し合いながら紙面づくりを行った。参加者からは「楽しかった」「参考になった」と感想が出され、大いに盛りあがる講座となった。

最後に、原胆振地本女性部の雅信力生がそう



グループで話し合い、手際よく教宣紙づくりを進めた

性部長が「女性が持つ発想が大事」とまとめた。信力を教宣紙の発行に生かしていきう。組合運動は人まかせにせず、自分のできることを一歩踏み込んでやってみる

たあと、グループごとに教宣紙作りを行った。限られた短い時間だったが、完成に至らなかったが、どのグループも手際よく作業を進め、アイデアを出し合いながら紙面づくりを行った。参加者からは「楽しかった」「参考になった」と感想が出され、大いに盛りあがる講座となった。

最後に、原胆振地本女性部の雅信力生がそう

性部長が「女性が持つ発想が大事」とまとめた。信力を教宣紙の発行に生かしていきう。組合運動は人まかせにせず、自分のできることを一歩踏み込んでやってみる

性部長が「女性が持つ発想が大事」とまとめた。信力を教宣紙の発行に生かしていきう。組合運動は人まかせにせず、自分のできることを一歩踏み込んでやってみる



ヒロちゃんの国会だより

季節の変わり目を告げるニュースが聞かれ始めた今日この頃です。国会では3月1日未明に平成23年度予算案が衆議院を通過いたしました。また、私が理事をしております衆議院農林水産委員会が審議いたしました「六次産業化法案」も3月1日一日も早い成立をめざしてわたたくしより施行されました。この法案は農家のみなさんが生産物を加工・販売に取り組み、付加価値をつけ、その

生産物を消費者に届けることを支援することにより、所得の増加がみこまれ生産者の生活の安定・充実に寄与することを目的としたものです。

3月は、別れと出会いの季節です。一年の節目を大切に、生活に直結した施策の充実のために予算案の

性部長が「女性が持つ発想が大事」とまとめた。信力を教宣紙の発行に生かしていきう。組合運動は人まかせにせず、自分のできることを一歩踏み込んでやってみる

性部長が「女性が持つ発想が大事」とまとめた。信力を教宣紙の発行に生かしていきう。組合運動は人まかせにせず、自分のできることを一歩踏み込んでやってみる

性部長が「女性が持つ発想が大事」とまとめた。信力を教宣紙の発行に生かしていきう。組合運動は人まかせにせず、自分のできることを一歩踏み込んでやってみる

性部長が「女性が持つ発想が大事」とまとめた。信力を教宣紙の発行に生かしていきう。組合運動は人まかせにせず、自分のできることを一歩踏み込んでやってみる

性部長が「女性が持つ発想が大事」とまとめた。信力を教宣紙の発行に生かしていきう。組合運動は人まかせにせず、自分のできることを一歩踏み込んでやってみる

いらぬ原発！ 変えようエネルギー政策！

チェルノブイリ原子力発電所はウクライナ(旧ソ連)のプリピャチ市にありました。25年前の1986年4月26日、運転開始から2年目の最新型4号機は、動作試験中に制御不能に陥り、炉心が溶解し大爆発(蒸気爆発)を起こしました。大気中に10万トンもの放射性物質が放出しチェルノブイリ周辺は高濃度の汚染のため、40万人の人々が強制的に移住させられたのです。事故で被曝し多くの方が亡くなりました。当初、ソ連は事故を秘密にし、放射性物質は地球全域に降り注ぎました。遠く離れた日本でも観測され農作物が汚染されました。

「クリーンで安全！」と次々と建設した原子力発電所。しかし、今回の東日本大震災における「福島原発」での恐怖を、全国民が共有しました。クリーンでも安全でもなく、実際は、危険と隣り合わせだという現実と直面したのです。私たちは、再びチェルノブイリ事故を繰り返さないために、なぜ原発と共存できないかを学習し、今こそ「原発はいらぬ」の声を大きく広げていきましょう。

25年目のチェルノブイリデー

4・26チェルノブイリデー市民集会実行委員会主催

記念講演会

◇日時 4月25日(月) 18:00~20:00

◇場所 かでる2・7 8F 820研修室(札幌市中央区北2条西7丁目)

◇講演 演題「プルサーマル問題と核燃料サイクルについて」
講師 美浜・大阪・高浜原発に反対する大阪の会 代表 小山英之さん

市民集会

◇日時 4月26日(火) 11:00~(市内デモ行進12:00~)

◇場所 札幌市大通公園西6丁目広場

◇コース 大通西6丁目~北海道電力まで(北電前でシュプレヒコール後解散予定)

突然、激しい揺れに襲われ歩道にしゃがみこんだ。街路樹や信号機が激しく揺れ、高層ビルは今にも倒れそうに揺れていた。3月11日、春闘中、中央行動で人事院前にむかっている途中に地震にあって北海道から参加した7人は帰宅難民となってしまう。近くの日比谷公園にはオフィスや官公庁から避難してきた人でごった返した。交通機関がすべてストップし頼りにするのは自分の足だけ。何とか自治労本部にたどり着き、着き本部の方や相原議員にお世話になった。余震の続く東京で一睡もできずに一晩を過ごした。翌日、私たちは無事に北海道に戻ることができた。被災地では帰る場所や大切な人を失った人がたくさんいる。甚大な被害が伝えられる一方で、被災者が復興にむけて立ち上がっている姿や、温かい支援の輪が広がっていることも報道されている。日本人のいざという時の団結力はすばらしい。まだまだ日本も捨てたものではない。きっと私たちにも何かできるはず！ (伊藤美恵子)

自治労道本部ホームページ

道本部ホームページを見たことありますか?

自治労北海道

メニュー「単組・組合員専用ページ」は、下記ユーザー名とパスワードが必要です。
(ユーザー名:hokkaido)
(パスワード:jichi2009)

新しい情報が満載!